

# 湧水

仙北市立神代中学校

学校報

NO.28

平成27年11月13日発行

[http://www.city.semboku.akita.jp/sc\\_jinchu/](http://www.city.semboku.akita.jp/sc_jinchu/)



1年生社会科(歴史)の授業の様子

## 指導主事訪問がありました

～先生方も勉強していますよ～

10日(火)に今年4回目の指導主事訪問があり、各学年の授業を見ていただき指導を受けました。

2年生と3年生は道徳の授業でした。2年生はマナーについて考え、公德心を大切に、連帯感をもって、また3年生はきまりを守り確実に義務を果たすことで、よりよい社会の実現に努めようとする態度や意欲を育てることを学ぶことができました。

放課後いじめや不登校の防止、スマートフォン等の正しい与え方や使い方などについて先生方同士の研修会がありました。生徒が安心して授業が受けられ、充実した学校生活を送れるためにどう取り組んでいくかについて真剣に研修することができました。

我々職員は、神代中学校から「いじめ」が起きないように保護者や地域の皆様のお力を借り頑張っていきますので、ご理解ご協力をお願いします。



## 芸術の秋です

由紀さおり・安田祥子コンサート そして  
わらび座芸術鑑賞「為三さん」を楽しみました

テレビなどでおなじみの由紀さおり・安田祥子姉妹の童謡コンサートが9日市民会館で行われました。市内のすべての中学生と教職員および保護者等で希望する人が「手づくり学校コンサート2015」に参加しました。

彼女らのすばらしい歌声から、日本語の美しさや命のはかなさ強さをいとおしむ心、自然や季節のうつろい、美しさを肌で感じ取ることができました。コンサートの中で由紀さおりさんはステージから降りて観客である中学生にいろいろとお話をする場面がありました。神代中の1年生が最前列にいたため、たくさん質問され、そのやりとりに会場は大いに盛り上がりました。

また、昨日は地元「たざわこ芸術村わらび座」でミュージカル「為三さん」を鑑賞しました。保護者も出演しているということで生徒も先生方も楽しく鑑賞することができました。紅葉も散り始めましたが、「芸術の秋」を堪能した一週間でした。



=質問攻めにあったTFさん。TIさんに助けをもらい、最後はがっちり握手をしてもらいました=